



国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」
2023-2024年度 第2700地区
ガバナー 吉田知弘

会員が一丸となって手を取り合って
未来へ繋げて行こう！
2023-2024年度 行橋みやこRC
会長 緒方正憲

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「奉仕の理想」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆年次総会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

12月の月信 ホームページ



12月は疾病予防と治療月間

【国際奉仕委員会 上野優二委員長活動方針】
行橋みやこロータリークラブ・国際奉仕委員会として、新たな国際社会奉仕活動の計画に向けて取り組ます。
姉妹クラブとの友好関係を引き続き保てるよう活動する。

例会予定

- ◆12月13日(水)クラブ協議会
- ◆12月20日(水)クリスマス夜間例会
- ◆12月27日(水)休会
- ◆1月3日(水)休会
- ◆1月10日(水)新年夜間例会
- ◆1月17日(水)職業奉仕委員会
- ◆1月24日(水)国際奉仕委員会

出席報告

会員数:56名 メークアップ:5名
欠席者:24名 出席率57.14%

お客様:なし

12月のお誕生日

吉元新太郎R(6日)・村田典友R(23日)
山田千恵R(26日)・江本 満R(29日)
安永結美R(31日)
**田中和子様・藤井ミチ子様
竹林美穂様**

【会長の時間】 2023年11月15日



皆さん、こんにちは
本日は優良青少年表彰になります。
私も小学校2年生から柔道をしてて小学6年の時は全国大会を優勝して行橋市役所に表敬訪問に行ったり行橋駅前から優勝パレードをしたり6年生の時は全試合の団体戦で優勝して優勝旗

も30本近くあったと思います。ロータリーの友の11月号で嘉納治郎右衛門（かのうじろうえもん）大阪ロータリークラブの会員さんで菊正宗酒造の社長様で柔道の嘉納治五郎先生の分家にあたるそうです。嘉納治五郎先生についてお話をします。嘉納治五郎先生は柔術にスポーツを取り入れて柔道にした人です。嘉納治五郎先生の名言で精力善用、自他共栄とありま

すが（精力善用）とは、そのような柔道の持つ力や理念「柔よく剛を制す」（柔弱な人が強者に勝つ）を使って、相手をただ倒したり、むやみに威圧したりするために使うのではなく、自らが持つ柔道の力を、自分の周りや社会のために善いほうへ用いることを教てくれる言葉です。

（自他共栄）とは、相手に対してうやまい、感謝することで信頼し合い助け合う心を育み、自分だけでなく他人と共に栄えある世の中にしようという理念から生まれました。他人のために尽くすことに理由を求めるのではなく、自らをかえりみず他人のために尽くすことの大切さや、自分勝手な行動ばかりでは、いずれ破滅してしまうことだってあることです。社会で生きる上で、お互いに譲り合って、みんなが幸せになる方法を探るのが最善という「自他共栄」の精神は、時代を問わず大切なことを教えてくれることです。本日、表彰される方達もこれからも感謝の心を持ってさらに活躍する事を期待しております。

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長…緒方正憲
- 副会長…松山貞徳
- 幹事…長尾浩央
- 会報雑誌委員長…安永結美
- URL: <https://ym-rotary.club>

【会長の時間】 2023年11月22日

皆さん、こんにちは

先週は上野国際奉仕委員長と村上会長エレクトと3名で台湾に行き台北朝陽ロータリークラブの例会に参加してきました。

16日は11時の飛行機でしたけど出発が遅れて台北に着いたのも1時間遅れぐらいでした。交通系悠遊カードを買ってMRTで台北駅まで行きタクシーでホテルにチェックインして夕方から懇親会がありライト会長、他4名が参加されて歓迎の飲み会で上野委員長が飲み過ぎてダウンしました。村上エレクトと二人でマッサージに行きましたけど1時間待ちだったので近くの食堂みたいな所で18ビールを飲み台湾料理のつまみを食べました。

17日の朝は屋台の朝食を3人で食べに行き12時からの例会に参加しました。

台北朝陽ロータリークラブの例会は2時間あって1時間は食事の時間でビュッフェスタイルで好きな物をたくさん食べる事ができます。前日にフランクさんから明日の例会で挨拶をお願いしますとの事でしたので原稿を作ってフランクさんに転送して当日は私が日本語で話してフランクさんが台湾語で通訳をしてくれました。例会が終わってタクシーで101に行き帰って夕方から食事会でイチさん、トモさんフランクさんで鉄板焼きをご馳走になりました。

早くホテルに帰宅したので村上エレクトと飲みに行き帰りに24時間、開いてる台湾料理のお店で飲んで食べました。18日も朝から台湾の朝ごはんを食べに行き11時から観光で迪化街（ディーホアジェ）に行き古い町並みを探索しながら市場やローカルの料理や新しい雑貨屋やカフェもあり乾物屋が多い所でした。

17日の例会が終わった後にスタンレーさんから18日の夜は食事しましょうとのお誘いがあったので18日の夜の最終の歓迎会がありライト会長、他5名きてくれて最後の夜を過ごしました。

19日は朝6時の便だったので3時に起きて用意してホテルを出発して福岡に朝10時に到着しました。

3日連続の歓迎会は初めてで毎晩、台北朝陽ロータリークラブの方達と親睦を深める事が出来たと思います。
以上会長の時間でした。



【幹事報告】

1. 行橋駅前のイルミネーションへ1口分寄付しています。

2. IM（ホストクラブ：豊前RC）の案内が来ています。



後ほど詳細な案内がお手元に届きますのでご確認ください。先方が実の出欠を早めに把握したい様子ですので早い返信をお願いします。

【委員会報告】

40周年記念事業委員会

12月20日に築城支援学校で育徳館高校吹奏楽部のコンサートをする予定でしたが、12月18日13:00に変更となりましたので、参加される方は西村勝の方までご連絡、宜しくお願い致します。



【本日のプログラム】

青少年奉仕委員会

11月15日

委員長 竹下元氣R



本日はCPCダンスチームをお招き致しましての優良青少年表彰となっています。宜しくお願い致します。

代表吉村様挨拶

この度はこの様な素晴らしい表彰式にお招き頂きまして、ありがとうございます。CPCは今年で40周年を迎えます。行橋で素晴らしい文化を作りたい思いでダンススクールを開業致しました。初めは公民館を借りたりして運営していましたが、自身が34歳の時に夢であったスタジオを作りました。子供達の日々の努力で全国大会を優勝することが出来ました。



また気持ちを新たに頑張って参ります。本日は本当にありがとうございます。

CPCブラックグロウ挨拶

私達ブラックグロウは全国大会優勝を目標に頑張ってきました。初めはみんなレベルがバラバラで息が揃わず、意見がぶつかり合う事もありました。



ですがみんなの意見を取り入れ助け合いながら乗り越えてきました。今までチームに関わった全ての人達の思いを込めて[気持ちで負けない]を合言葉に本番まで練習に励みました。本番ではみんな無事に踊りきり、全国大会優勝することが出来ました。努力の積み重ね、先生保護者の方々の支えがあったからこそ優勝出来ました。来年からも全国大会優勝を目標に努力を続けて行きます。

CPCゴブリン挨拶

私達ゴブリンはずっと全国大会優勝を目標に頑張ってきました。一昨年、念願の全国大会優勝し、MVPも獲得する事が出来ました。



昨年のMVPチームというプレッシャーもありましたが、絶対に優勝する2連覇するんだと強い気持ちで挑み、大会優勝2連覇、MVPも獲得する事が出来ました。12月23日に東京で全国大会が開催されます。高校生の部になりレベルが上がりますが、3連覇を目指して頑張ります。



【本日のプログラム】

長期計画委員会

11月22日 委員長 西村 勝R



皆さん、こんにちは。
本日は 行橋コスモスロータリー衛星クラブ 井下田様に卓話をお願いしております。

宜しくお願い致します。

皆さん、こんにちは。

行橋コスモスロータリー衛星クラブ

井下田 清智 様



本日は行橋コスモスロータリー衛星クラブ様の卓話にお招き頂き、ありがとうございます。今日は2点、みなさんにお話を用意しました。

まず2年間議長をさせて頂いた経験から、衛星クラブ全般について話をさせて頂きます。設立したメリットとしては、会費の安さから、若い人や女性でも入会しやすく、歴史が無い分比較的自由に活動ができる点が大きいと考えています。ただそれがデメリットにもなり易く、活動費の制約や、諸団体での活動の少なさから、ロータリアンとしての自覚が芽生えるのに相応の時間を要しました。衛星クラブの次年度役員がなかなか決まらなかったことや、例会への出席率が低かったことなどに、それらは現れていました。

それでもこれから訪れるであろう多様性の時代においては、その時代の窓口として、衛星クラブの存在価値は高くなるものと私は確信を持っています。

それから次の話題ですが、私がライフワークにしている歴史探訪についてお話をさせて頂きます。今日は特に「行橋に魏志倭人伝に登場する不彌国があった」についてです。距離や方向を合理的に解釈すると、末盧国は唐津ではなく、宗像であるべきで、そこから道順を辿れば行橋の草野津（かやのつ）に行き着きます。この草野津が不彌国（ぬめくに）の港であったことを、下稗田遺跡や前田山遺跡などから解説します。

草野津は邪馬壹国時代から港として整備されており、「津」という行政機能も存在していました。みなさんが思う以上に、京築地域の歴史は国内でも大きな存在です。改めて郷土の歴史を誇りに思い、それを多くの方々に広めていかれることを切に望みます。

最後にプロフィールを書き加えておきます。出身は昭和41年築上町で、これまでシステムエンジニアとして36年間IT業界で活躍してきました。現在はDX学校行橋校の校長として、地場のIT関連の相談を承ったりしています。

本日はご静聴ありがとうございました。



★台北朝陽扶輪社訪問

長らく新型コロナウイルス感染症（COVID-19）で滞っていた台北朝陽扶輪社（台北サンシャインRC）との交流活性化の為、姉妹クラブの雄・上野Rと緒方会長＆村上会長エレクトの3人で11月17日の例会に訪問して交流を深めてきました。3月初旬には台北で周年行事があり4月20日には小倉で我々の周年行事が控えております。活発な国際交流の礎にしていきましょう。



ニコニコBOX
11月22日の合計10,500円
累計338,436円

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

ニコニコBOX 11月15日

緒方正憲R:本日表彰された皆様の、益々のご活躍を期待しております。

長尾浩央R:次女桃花と妻が、50日間の入院生活から帰宅しました。これからもっと頑張ります。

秋吉憲治R:本日表彰された皆様、おめでとうございます。

有門功太郎R:CPCの皆様、おめでとうございます。これからも頑張って下さい。

有門信芳R:本日表彰された皆様、おめでとうございます。

内田克彦R:CPCの皆様、全国優勝、MVPおめでとうございます！

岡崎慎一R:竹下委員長、お疲れ様でした。

金澤 隆R:CPCの皆様、おめでとうございます。これからも頑張って下さい。

木村謙一R:優良青少年表彰の皆様、おめでとうございます。

竹下元氣R:CPCの皆様、ありがとうございました。

竹本一美R:本日表彰された皆様、おめでとうございます。これからも頑張って下さい。

田中聰樹R:12月3日(日)8:30から魚市場でお魚フェアが開催されます。参加して下さい。

西村真人R:本日表彰された皆様、おめでとうございます。

松井明男R:村上様、ありがとうございました。

松山貞徳R:本日表彰された皆様、おめでとうございます。これからも頑張って下さい。

安永結美R:たくさんのお弁当の注文、有難うございました。CPCの皆様お疲れ様でした。

ニコニコBOX 11月22日

緒方正憲R:井下田様、卓話有難うございました。

長尾浩央R:井下田様、衛星クラブの説明、有難うございました。

上野優二R:井下田様、卓話有難うございました。来年3月8日の台北朝陽クラブ31周年記念式典に行きましょう。

内田克彦R:井下田様、今日はようこそおいで下さいました。

竹本一美R:西村委員長、お疲れ様でした。井下田様、卓話有難うございました。

西村真人R:井下田様、卓話有難うございました。

西村 勝R:井下田様、本日は衛星クラブと郷土史の卓話、有難うございました。大変、為になりました。

藤井賢治R:「塵も積もれば山となる」

井下田清智様:本日は卓話にお招き頂き、有難うございました。

近隣R・Cへのメーカアップのご案内

月曜日	…小倉中央 R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日	…行橋 R.C	「みやこホテル」
火曜日	…小倉南 R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日	…田川 R.C	「料亭あおぎり」
水曜日	…小倉東 R.C	「ステーションホテル小倉」
木曜日	…豊前 R.C	「ニューいずみ」
木曜日	…苅田 R.C	「ブルーポートホテル」
金曜日	…小倉 R.C	「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日	…豊前西 R.C	「築上町リサイクルプラザ」
土曜日	…福岡城東 R.C	「ホテル日航福岡」